

„Stawbergsundays“ als Organisationstag bei der

HASSELROTH – Zwar ist auch in den nächsten Tagen der Winter nicht in Sicht. Aber die Wetterprognose für Sonntag nach Weihnachten (27. Dezember) kündigt zumindest trockenes Wetter an, so dass der erfolgreichen Ausrichtung der Polarfete des Motorsportclub Neuenhasslau nichts im Wege stehen dürfte.

Die Vorbereitung des MSC, der die Kultveranstaltung im und vor allem um sein Clubheim am Kinzigtalring neben dem Neuenhasslauer Festplatz ausrichtet, ist so gut wie abgeschlossen.



Rund um das Clubheim des MSC werden Feuerstellen eingerichtet, leckere Speisen kommen direkt vom Holzkohlengrill, der ebenfalls auf dem Freigelände neben dem Festplatz der Gemeinde aufgebaut wird. Passend zur Jahreszeit gibt es natürlich heiße Getränke und solche, die aufwärmen, aber natürlich auch alkoholfreies.

Neu ist ein Zelt im Außenbereich, für den Fall, dass die Wetterexperten sich doch getäuscht haben sollten.

Und neu gegenüber den Polarfeten der Jahre 2013 und 2014 ist auch eine Live-Band, die im Laufe des Abends des 27. Dezembers im MSC-Clubheims für gute Stimmung sorgen wird: Strawberry Sunday ist eine Gruppe aus Langenselbold und Umgebung, die das gesamte Spektrum Pop, Rock, Rythm & Blues abdeckt. Ab ca. 19.00 Uhr werden die Musiker im MSC Clubheim in die Gitarrensaiten greifen.

Für die Motorsport-Insider hat der MSC Neuenhasslau auch zahlreiche Motorsportler eingeladen. U.a. wurden alle teilnehmenden Teams des Mofarennens vom 3. Oktober eingeladen. Außerdem wird es bei der Fete am 27. Dezember einen Quadfahrer-Stammtisch geben.

Die Kultveranstaltung des MSC beginnt am kommenden Sonntag um 18.00 Uhr. Der Eintritt ist frei; die Bewirtungspreise sind für jedermann/frau erschwinglich. Gäste, die mit dem Auto anreisen, können nicht auf dem Vereinsgelände parken, jedoch stehen genügend Parkplätze auf dem direkt angrenzenden Festplatz der Gemeinde Hasselroth zur Verfügung.